

NARASUMBER

BAMBANG WAHYUDI



adalah Managing Partner CENTROIS. Seorang profesional keuangan yang pernah meniti karir di perusahaan konstruksi nasional (PT Bangun Tjipta Group).

Alumnus Fakultas Ekonomi Universitas Airlangga (Jurusan Akuntansi) mulai terjun sebagai konsultan sejak tahun 2003 dengan fokus pada bidang Management Improvement, Governance, dan Risk Management. Pernah mengemban beberapa posisi dan penugasan, antara lain : (1) Asisten Menteri Transmigrasi dan Pemukiman Perambah Hutan bidang Sosial (Ir. Siswono Yudohusodo), 1996 – 1997; (2) General Affair PT TELNUS (Astra Group), 1997 – 1998; dan (3) Asisten Khusus Komisaris PT Bangun Tjipta Group, 1998 – 1999. Pendiri asosiasi profesi dibidang penerapan GRC, yakni IGRC (Indonesian Governance Risk Compliance) ini, telah dan sedang menangani beberapa organisasi publik dan BUMN dalam pengembangan implementasi komponen GRC, antara lain : PT Bukit Asam, Tbk, Perum Jamkrindo, PT WIKA BETON Tbk., PT (Persero) Jasa Raharja, BPJS Kesehatan, PT (Persero) Taspen, PT (Persero) Wijaya Karya Tbk, dan lain-lain.

INVESTASI

WORKSHOP
IDR 9.000.000
UJIAN SERTIFIKASI
IDR 4.000.000
(BELUM TERMASUK PPN)

Informasi dan Pendaftaran :

Ana
0812 7593 0176
amanah.centrois@gmail.com

atau

CENTROIS

Gedung Alumni IPB Lantai 3 R 302B
Jl Raya Pajajaran No. 54, Bogor 16127
Telp/Fax : 62 251 8385 114
e-mail : marketing@centrois.org
website : www.centrois.org

Penyelenggara :



Bekerja sama :



Didukung oleh :



WORKSHOP

CERTIFICATION ERM ISO 31000

5 - 9 Agustus 2019
BOGOR

Kebutuhan organisasi untuk menerapkan manajemen risiko dalam menjalankan aktivitas bisnis maupun organisasi, semakin meningkat dari waktu ke waktu. Hal ini menguatkan pandangan bahwa manajemen risiko telah menjadi “alat bagi manajemen” untuk memastikan secara wajar pencapaian sasaran dan kinerja bisnisnya melalui penanganan ketidakpastian (risiko) yang terstruktur, sistematis dan tepat waktu.

Dalam rangka mengantisipasi ketidakpastian (risiko) secara terstruktur, sistematis dan tepat waktu; telah banyak organisasi di tanah yang mengadopsi standar internasional sistem manajemen risiko terintegrasi (ERM / *Enterprise Risk Management*) ISO 31000:2009 (SNI ISO 31000:2011). Ke-khasan standar manajemen risiko (satu-satunya yang ada saat ini di dunia) adalah sifatnya yang “*generic*”, yakni dapat diterapkan pada beragam sektor industri dan jasa, maupun oleh organisasi non bisnis (organisasi publik/pemerintahan).

Praktik terbaik implementasi ERM ISO 31000 disamping membutuhkan komitmen dan dukungan yang kuat dari *Top Management* serta dilaksanakan secara konsisten dan disiplin; juga tak kalah penting adalah memerlukan dukungan kapabilitas kompetensi para pelaksana lapangan (*risk owner* dan *risk officer*). Pengakuan akan kapabilitas dan

kompetensi manajemen risiko oleh pelaksana lapangan ditunjukkan dalam bentuk sertifikasi keahlian manajemen risiko.

Workshop CERTIFICATION ERM ISO 31000 yang diselenggarakan oleh CENTROIS disamping dimaksudkan untuk membangun kapabilitas dan kompetensi SDM dalam bidang manajemen risiko. Sekaligus juga memberikan kesempatan kepada SDM organisasi untuk memperoleh sertifikasi profesi keahlian menerapkan dan mengembangkan ERM ISO 31000 pada sebuah organisasi, dengan mengikuti ujian sertifikasi keahlian manajemen risiko yang dikeluarkan oleh LSP-MKS yang telah diakreditasi oleh BNSP (Badan Nasional Sertifikasi Profesi) serta direkomendasikan oleh IRMAPA (Indonesia *Risk Management Professional Associate*).

Pelatihan sertifikasi ERM ISO 31000 dipandu oleh fasilitator yang telah berpengalaman dan memiliki kompetensi dan kapabilitas yang sangat mumpuni dalam penerapan manajemen risiko berbasis ISO 31000. Setelah menerima materi pembelajaran selama 4 (tiga) hari penuh dari pagi hingga sore, pada hari kelima peserta diberi kesempatan mengikuti ujian sertifikasi profesi manajemen risiko dengan gelar *Qualified Risk Management Professional* (QRMP) yang diakreditasi oleh BNSP (Badan Nasional Sertifikasi Profesi)

JADWAL PELATIHAN DAN UJIAN

KETERANGAN	WAKTU	HARI 1	HARI 2	HARI 3	HARI 4	HARI 5
SESSION 1	08:00 - 10:00	<i>Risk Basic</i>	<i>Risk Management Framework</i>	<i>Risk Management Process (Risk Analysis)</i>	Perancangan dan Pengaplikasian Manajemen Risiko Strategis	UJIAN SERTIFIKASI QRMP
SESSION 2	10:00 - 12:00	<i>Introduction ERM ISO 31000</i>	<i>Risk Management Process (The Context)</i>	<i>Risk Management Process (Risk Evaluation)</i>	<i>Risk Management Hukum</i>	
SESSION 3	13:00 - 15:00	<i>ERM ISO 31000 Principles</i>	<i>Working Group</i>	<i>Working Group</i>	<i>Sharing Session</i>	
SESSION 4	15:00 - 17:00	<i>Risk Management Framework</i>	<i>Risk Management Process (Risk Identification)</i>	<i>Risk Management Process (Risk Treatment)</i>	<i>Group Presentation</i>	

PESERTA :

- Manager Senior
- Kepala Divisi/Manager/Kepala Unit Manajemen Risiko
- Kepala Divisi/Kepala Satuan Pengawas Internal
- Risk Owner
- Risk Coordinator
- Risk Control Owner
- Risk Officer
- Staff Unit Manajemen Risiko
- Internal Auditor
- dll

